

Jara Maria Rieke



Sponsorenmappe 2021



Wer bin ich?

Name: Jara Maria Rieke

Geburtsdatum: 10.06.2002

Wohnort: Senden-Aufheim (Neu-Um)

Größe/Gewicht: 1,60m / 55kg

Email: riekejara@gmail.com

Instagram: jara.rk

Facebook: Jara Rieke

Sprachkenntnisse: Deutsch, Englisch

Hobbys & Interessen: Kartsport,
Motorsport, Fitness und Schwimmen

Vorbilder: Kelvin van der Linde, Mirko
Bortolotti



Background

Meine besten Resultate im Motorsport

2016

P 1 ADAC-GTC Junior Trophy Super- Race Weekend
Cheb

P 1 ADAC-GTC Junior Trophy Jüterbog
Junior Meister 2016

2018

P1 ADAC-GTC 24h Beba Cup

P4 ADAC-GTC 24h Wackersdorf

Vize Meister Beba Cup

Stand mit Lechner Racing und Upracer Simulator bei
der Motorshow Essen

2019

Presse stand mit MannFilter und Upracer Simulator
beim 24h Rennen an der Nordschleife

Stand mit Lechner Racing und Upracer Simulator bei
der Motorshow Essen

Qualifizierung im Superracer Scouting auf Platz 2 von
über 1000 Bewerberinnen

Erster Test im BMW M240i in Spanien

P1 ADAC-GTC Junior Trophy Wittgenborn

2020

P2 Junior trophy Belleben

Vizemeister Junior Trophy 2020

GLP Nordschleife

Mein großes Ziel

24h Rennen Nürburgring

VLN Meisterschaft

Instruktor auf der Nordschleife

GT Masters

24h Rennen Spa





Vita

Ich bin 18 Jahre alt und wohne in Senden bei Ulm/Deutschland

Vor 5 Jahren habe ich mich der Faszination Motorsport gewidmet.

Die Saison 2015 & 2017 startete für mich in der German Team Championship zunächst als Teamchefin und Strategin. Bereits im Training fing ich an ins Lenkrad zu greifen.

2016 übernahm ich dann das Junior Team als Teamchefin und die Saison startete mit einem von vielen Siegen. Am Ende der Saison wurden wir mit dem Titel des Junior Meisters 2016 in der German Team Championship belohnt.

Mit der Saison 2018 setzten mein Team und ich ein Zeichen in der GTC.

Wir gingen erstmals mit einem reinen Damen Team an den Start. Bereits in unserem ersten Jahr konnten wir erste Podiums im Beba Cup feiern und konnten diese mit dem Titel Vizemeister im Beba Cup 2018 besiegeln.

Zudem kommt das wir bei den 24h von Wackersdorf einen vierten Platz im gesamt Klassement erfahren konnten.

In der Saison 2019 ließ nun nichts mehr auf sich warten.

Die Saison begann mit einem Sieg in der ADAC Junior Trophy in Wittgenborn und endete mit einer Qualifizierung im Superracer Scouting auf Platz 2 von über 1000 Bewerberinnen.

Um die Winterpause zu überbrücken und um Strecken Kenntnisse zu erlangen nahm ich am ADAC Digital Cup teil welcher auf den verschiedensten Strecken der Welt ausgefahren wurde. Bereits über das Jahr hinweg nahm ich an Autoslaloms mit guten Ergebnissen teil.

Beim 24H Rennen Nürburgring hatten wir einen gemeinsamen Pressestand mit Mann-Filter, wo wir persönlich durch Laura Kraihamer betreut wurden.

Die Saison endete mit einem gesamt dritten Platz in der Junior Trophy und wurde mit einem ersten Test im Rennauto gekrönt. In einem BMW 240i konnte ich erste Erfahrungen in Ascari (Spanien) sammeln.

Durch Corona wurde leider die Saison 2020 in der GTC verkürzt und nur auf drei Rennen begrenzt. Trotzdem konnte ich mir mit meinem Teamkollegen den Titel des Vizemeisters in der Junior Trophy 2020 sichern.

Trotz den Umständen folgte der Einstieg in den Automobilen Rennsport auf der Nordschleife in der GLP. Den Einstieg konnten wir mit zwei Top Ergebnissen feiern.

Bereits seit Anfang an bereite ich meine Karts eigenständig vor und bin seit 2015 aktiv tätig in der Sim Racing Branche.



2021 – the next Step

Nach den fünf vielversprechenden Jahren in der German Team Championship Meisterschaft und einem Jahr in der GLP soll es nun im neuen Jahr neben der German Team Championship einen Schritt weiter gehen.

Geplant ist der Einsatz in der RCN (Rundstrecken Challenge Nürburgring) der familiären GT- und Tourenwagen-Breitensportserie auf der Nürburgring Nordschleife. Die RCN ist eine anspruchsvolle und beachtete Serie die eine große sportliche Herausforderung darstellt. Außerdem kann man in der RCN die „Nordschleifen-Permit“ erreichen um an den Rennen der VLN und dem 24h Rennen teilnehmen zu dürfen.

Das Fahrzeug ist ein Mini Mit folgenden Leistungsdaten:

Fahrzeug : Mini Cooper CUP Challenge R53

Leistung : 220 PS

Gewicht: 1100 KG

Motor: 1,6 liter Kompressor mit John Cooper Works Kit



Harte Arbeit und ein perfektes Team dahinter führen mich zu meinem Ziel, doch für meinen Traum benötige ich ihre Unterstützung.

Werden sie ein Teil meines Teams!

Was ich ihnen bieten kann:

- Deutlich Erkennbare Logoplatzierung auf dem Rennfahrzeug
- Logoplatzierung auf dem Rennanzug
- Logoplatzierung auf dem Helm
- Logoplatzierung auf T-shirts, Pullis usw...
- Logoplatzierung auf der Feuerfesten Unterwäsche
- Präsenz auf Messen inkl. Rennfahrzeug ggf. auch mit ihrem Design
- Unterstützung bei ihren Firmenevents
- Kartbahn Event für ihre Kunden
- exklusive Ticketfahrten können bei Firmenfeier/Firmenveranstaltung/Events mit mir verlost werden
- Große Media Präsenz Bei Berichten, Interviews etc. wird mit Bekleidung mit ihrem Logo geworben. Zudem kommen Namentliche Erwähnungen in Berichten und auf Social Media Plattformen.
- Logoplatzierung auf Autogrammkarten

Gerne schnüre ich mit ihnen gemeinsam ihr perfektes Paket zusammen!



Werden sie Teil der Faszination Motorsport..



...ich nehme sie mit in die erste Reihe!!!



Ich freue mich auf unsere Partnerschaft!